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ПРИВЕТ ПЕРЕДОВИКАМ СОЦИАЛИ
СТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ, ЛУЧ
ШИМ ЛЮДЯМ СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЯ! 
ШИРЕ РАЗМАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ МЕЖДУ СТРОЙ
УПРАВЛЕНИЯМИ, УЧАСТКАМИ И ОТ
ДЕЛЬНЫМИ РАБОЧИМИ. НИ ОДИН 
СТРОИТЕЛЬ НЕ ДОЛЖЕН БЫТЬ В 
СТОРОНЕ ОТ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ В ЧЕСТЬ ПОБЕДЫ!

★

Итоги социалистического соревнования
По итогам социалистического соревнования за август, присвоены звания 

лучших рабочих своей профессии следующим товарищам:
Пикалову — лучший кровельщик, 
Лесанову — лучший каменщик, 
Дзебчуку — лучший землекоп 
Печениной — лучший маляр, 
Сергееву — лучший штукатур, 
Орлову — лучший экскаваторщ як, 
Гераниной — лучший крановщик, 
Обвинцеву — лучший слесарь, 
Хворостову — лучший токарь, 
Яковлеву — лучший строгаль, 
Сулейманову — лучший лудильщик, 

Бурлаку — лучший кузнец, 
Сибгитуллину — лучший пресс овщнк, 
Савельеву — лучший механомон гажник, 
Резников)' — лучший электросварщик, 
Теплоухову — лучший электрик, 
Катасову — лучший плотник, 
Астафьеву — лучший столяр, 
Хасанову — лучший бетонщик, 
Хузееву — лучший мозаичник, 
Петрову — лучший арматурщик, 
Терентьеву — лучший гвоздильщик, ? 
Прекиной — лучший моторист, 
Сенкевич — лучший фрезеровщик, 
Михайлову — лучший медник, 
Козлову — лучший камнелом, 
Серебрякову — лучший бригад 
Присвоены звания гвардейских бригадам: каменщиков — тт. Липцева, 

Вершинина и Баннова, маляров тт. Батуевой 1и Печениной, плотников тт. Рявина 
и Семенова механомонтажников тов. Сав ельева и электромонтажников тов. Теп. 
лоухова.

Сохранены звания гвардейских бригадам тт. Таныгина, Величко, Ноева, 
Лесанова, Астафьева, Катасова, Хузеева, Тислина, Пикалова (и Зиброва.

В соревновании комсомольско-молодежных бригад первое место заняла 
бригада тов. Рявина (стройуправление № 4). На втором месте бригада бетон
щиков бетонно-арматурного зав да (бригадир тов. Тис лип) и на третьем—брига
да бетонщиков 2-го стройуправления то в. Величко.

Аккордная оплата на ремонте
Комсомольско-молодежная . бригада 

тов. Мещерякова в составе семи чело
век 10 сентября получила наряд на 
ремонт щитовых домов №№ 47 и 48 на 
Рабочем поселке. Стоимость работ по 
нарядам с включением прогрессивной 
оплаты определилась 1019 рублей. Срок 
окончания ремонта 17 сентября.

Объединение 
бригад

На пусковом об’екте участка тов. Бо- 
гусевича наступили решающие дли. На
до покрыть цех до наступления холо
дов и не сорвать выпуск продукции. 
Вместе с начальником стройуправления 
тов. Артемчиком мы созвали совещание 
бригадиров, где решили об’единить не
сколько бригад. Бригаду тов. Станкеви
ча (7 человек) соединили с бригадой 
тов. Валиса (10 человек), бригаду тов. 
Величко (12 человек)—с бригадой тов. 
Гальчука (11 человек) и другие.

Бригадам выдали аккордные прогрес
сивные наряды, где указали время на
чала и окончания работ. Строители 
энергично принялись за дело. Все ра 
боты выполняются высококачественно с 
превышением задания в два раза.

Н. ДОЛГИХ—мастер.

Оживляется 
профсоюзная 

работа
За последний .месяц значительно улуч

шилась профсоюзная работа в 4 я строй
управлении. На всех участках проведе
ны собрания, избраны профорги и обще
ственные инспектора по охране труда и 
технике безопасности.

Особенно хорошо обстоит дело на 
■участках прорабов тт. Сиякаева и Ива
нова. Все рабочие этих участков поня
ли значение профсоюзной организации и 
вступили в члены профсоюза. Хорошо 
работает профорг тов. Этинген. Все ра
ботающие на его участке—члены проф
союза. Своевременно проводит он сбор 
членских взносов.

Однако есть еще участки, где проф
союзная работа не улучшается. Хуже 
всего обстоит дело на участке прораба 
тов. Моисеева.

Е. ПЕСТОВ — 
председатель цехкома.

Работы по наряду бригада закончила 
в срок и хорошо, выполнив тем 
самым 150 процентов нормы. Лучше 
всех работали молодые рабочие тт. 
Яценко и Ковалев.

За хорошую работу тт. Яценко и 
Ковалев направлены в дом отдыха.

П. ЛЕСНЫХ—мастер.
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Заготовка и закладка картофеля и овощей— 
дело большой государственной важности 

Боевые задачи
На-днях состоялось общее партийное 

собрание Свердлоэскпромстроя, которое 
обсудило -два важнейших вопроса . се
годняшнего дня.

Секретарь , партбюро тов. Мютылев 
сделал доклад об итогах XXV пленума 
Свердловского горкома ВКП(б) о заго
товке, завозе и закладке овощей и 
картофеля. В первый год сталинской 
пятилетки большое значение будет 
иметь улучшение материально-бытового 
обслуживания трудящихся. Заготовка и 
закладка овощей и картофеля в ны. 
нешний сезон являются одним из ре
шающих факторов усиления снабжения 
трудящихся. В этом году мы получим 
с подсобных хозяйств 660 тонн карто- 
феля и 340 тонн овощей. Из Артин- 
окого района нам отпускается по фон
дам 450 тонн картофеля, кроме того, 
мы должны будем заготовить значитель
ное количество различных овощей в 
порядке децезаго.товок. Надо учесть, что 
придется принять на хранение в овоще
хранилища ОРС’а более 100 тони кар
тофеля от индивидуальных- огородников.

До сих пор плохо у нас, обстоит дело 
с подготовкой овощехранилищ и пере
работочных пунктов к зиме. Надо в 
ближайшие дни закончить подготовку 
овощехранилищ, складов и переработоч
ных пунктов с тем, чтобы прибывающие 
овощи сразу принимались и закладыва
лись в хороших условиях.

Успешная заготовка, закладка карто
феля и овощей явятся -залогом хороше
го питания строителей в 1945—46 годах.

Выступивший в прениях тов. Кораблев 
рассказал о перспективах получения 
Свердловскпромстроем продуктов | от 
подсобных хозяйств по фондам и деце- 

заготовкам. Он обратил внимание на 
важность своевременной вывозки карто
феля и овощей. Ведь не секрет, что в 
прошлом году померзли и сгнили сотни 
тонн овощей.

1ов. Бобков заявил, что, несмотря на 
очень напряженное положение в тресте 
с транспортом и рабочей силой, все 
необходимое для завоза и закладки 
овощей и картофеля будет выделено. 
Надо только, чтобы руководители ОРС’а 
поменьше старались избавиться от от- 
г етственности и побольше по-настояще
му заботились о сохранении овощей.

В своем выступлении т. Давыдов при
вел возмутительные факты нерациональ
ного использования работниками ОРС’а 
автомашин^ Нет сомнения, что ОРС’у на
до давать транспорт, но руководители 
торгующих организаций обязаны забо- 
титься, чтобы каждый час работы авто
машины, каждый килограмм сожженного 
бензина давали конкретную Пользу 
строителям. Сейчас почти половина на
шего автопарка работает на сельское хо
зяйство. Каждую машину мы с трудом 
отрываем со строительных площадок и 
поэтому вправе требовать, чтобы эти 
расходы полностью окупались.

О необходимости оказания помощи в 
уборке - урожая индивидуальным ого
родникам говорил тов. Шарапов. В пре
ниях выступили тт. Уфимцев, Ядрихин- 
ский, Павлов, Челноков, Бушков и Бо- 
решко.

С докладом но второму вопросу «О 
заготовке топлива» выступил замести- 
тель начальника части тов-. Нейштадт. 
Он рассказал о задачах по заготовке 
топлива на предстоящий сезон й о том, 
как идет эта работа в Свердловск- 
промктрое.

На сегодняшний день на складах жи- 
лищно-коммуиального отдела на месте 
потребления меньше 5 тысяч кубомет
ров дров при потребности около 25 ты
сяч кубометров. Вывоз дров из Ала
паевска затруднен недостаточным про
пуском наших’" вертушек Свердловской 
железной дорогой. Поэтому важно ис
пользовать всевозможные отходы и 
заменители: опил, стружку, торф и 
другие. Кроме того, большое значение 
должны иметь самозаготовки. Если жи
лищно-коммунальный отдел и сумеет 
обеспечить топливом, кроме общежитий, 
квартиры семей военнослужащих, ин
валидов Отечественной войны и демоби
лизованных, то рассчитывать на снабже
ние дровами квартир всех рабочих не 
приходится. Надо организовать массо
вые самозаготовки дров. Хорошо взя
лись за это дело на 1-м стройуправле
нии, а на остальных только «раскачи
ваются».

Тов. Павлов рассказал о том, что на 
4-м стройуправлении еще 2 месяца 
назад занялись самозаготовками дров. 
Была послана группа рабочих на Ала
паевский лесоучасток, которые уже на. 
рубили 436 кубометров дров. . Однако 
отдел снабжения почему-то не выдает 
коллективу эти дрова. Необходимо упо
рядочить это дело.

В прениях выступили тт. Бобров, Кор- 
жейко и Калинин.

Партийное собрание приняло кон
кретные решения по обоим вопросам, 
наметившие мероприятия по обеспече
нию выполнения плана заготовки и 
закладки овощей и обеспечения строи
телей топливом.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

Улучшим питание рабочих
Окончание Великой Отечественной 

войны и победа .над агрессивными го
сударствами Германией и Японией дают 
возможность усилить заботу о нуждах 
трудящихся. В первую очередь забота 
о трудящихся—долг работников ОРС’а. 
Коллективы подсобных хозяйств долж
ны дать строителям Свердловскпром- 
строя сотни тонн дополнительных про
дуктов > с тем, чтобы улучшить питание 
рабочих и инженерно-технических ра
ботников. ;

Голдыревское, Алапаевское, Новоут- 
кинское и Березовское подсобные хо
зяйства ОРС’а дадут в этом году для 
питания строителей свыше 10 тысяч цент
неров зерновых культур, 660 тонн кар
тофеля, 340.. топи овощей. Это даст воз

можность организовать двухразовое об
щественное питание без карточек.

Для того, чтобы убрать обильный 
урожай с наших подсобных хозяйств и 
помочь Артиискому району, который 
дает нам 450 тонн картофеля, необходи
мо мобилизовать на уборочную 20 авто
машин, более 200 железнодорожных ва
гонов и до 300 рабочих. Начальник 
части тов. Бобков заявил, что все необ- 
ходимюе для уборочной будет выделено.

Паш долг—с меньшей затратой вре
мени и с меньшими производственными 
расходами убрать и заложить на зимний 
период зерновые, Ойощи и картофель. 
Партийная организация ОРС’а вместе с 
цехкомом наметили и проводят в жизнь 
план массово-раз’ясиителыюй работы на 

период уборки и закладки сельскохо
зяйственных продуктов.

На 17 сентября по всем подсобным 
хозяйствам ОРС’а зернобобовые убраны 
на 70 процентов. Мы обязаны закон
чить уборку зерновых и картофеля не 
позднее 1 октября, и коллектив работ
ников подсобных хозяйств, при условии 
оказанной помощи, это сделает.

Необходимо, чтобы руководители 1 и 
4 стройуправлений в ближайшие дни 
закончили ремонт и подготовку к прие
му овощей овощехранилищ и перера
боточных пунктов.

М. НОВГОРОДЦЕВ—секретарь 
парторганизации.

Отв. редактор А. Г. РУБАНОВИЧ.
НС22997 Заказ № 3533.

Свердловск, тип. изд-ва «Ур. рабочий».


